
令和元年度 第１回宗像市スポーツ推進審議会 

議 事 録（要点） 

 

日    時 令和元年６月２５日（火）１９:００～２０：００ 

会    場 宗像市役所 第二委員会室 

出席者 

委 員 ☑市丸 ☑梅田 ☑西村 ☑西田 ☑末永 ☑吉田 ☑寺尾 ☑橋本 

事務局 ☑堤部長 ☑八木課長 ☑廣渡参事 ☑山本主幹  

☑濱本  ☑松田   ☑末弘 

 

（司会進行：山本主幹） 

 

１ あいさつ 

●文化スポーツ担当部長の堤部長、挨拶。 

 

２ 委嘱状の交付 

●堤担当部長より、委嘱状の交付。 

 ※任期は令和元年６月１日から令和３年５月３１日までの２年間 

 

３ 自己紹介 

●委員、事務局の順番に自己紹介。 

 

４ 会長・副会長の選任 

●八木課長が、会長・副会長の選任方法を説明。 

<決定事項> 

・会長に、市丸委員を選任。 

・副会長、梅田委員を選任。 

 

５ スポーツ推進計画の中間見直しについて（諮問） 

●堤部長より、市丸会長に宗像市スポーツ推進計画の中間見直しについて、諮問。 

  

６ 審議事項 

（１） スポーツ推進計画の中間見直しについて 

●廣渡参事より計画の中間見直しの基本的な考え方について、宗像市スポーツ推進計画及

び資料２、３に基づいて説明。 

（資料２－１を参照） 

・国が平成２９年３月に策定した「第２期スポーツ基本計画」の概要を説明したうえで、

同計画を考慮しながら宗像市スポーツ推進計画の見直しを行うことを提示。 

・計画策定時から４年が経過し、国・市のどちらにおいてもスポーツを取り巻く環境が大 

きく変化してきている。そのため、今回の見直しに合わせて本市のスポーツの現状と課

題を改めて整理したうえで計画に反映させる必要がある。 



・「総合スポーツセンターの整備」など、策定当初から大きく方針が変更となっているもの

については今回の計画の見直しに合わせて内容を見直し、計画の後半５年間の取り組み

の方向性を整理し、示していく必要がある。 

・現在、計画の中には具体的な事業の詳細まで明示しているものがあり、現在の社会情勢

に即した事業であるとはいいがたいものもある。そのため、今回の見直しでは計画の方

向性は大きく変えないが、今まで以上に計画が定める方向性に沿った事業が実施できる

よう、フレキシブルな計画に変更していく。（具体的な方向性は示しつつ、その手法につ

いては社会情勢に合わせながら取り組みを行うことができるような計画に変更する。） 

 

【質疑】 

（末永委員）現状と課題の再整理について、アンケートの実施などは行う予定なのか。 

→（廣渡参事）３０年度にとったアンケートをもとに、計画策定時の２６年度の状況及び

データ（昭和６０年度、平成２５年度）に直近の３０年度のデータを加えながら現状と課

題の整理を行う。したがって、現時点ではこの計画の中間見直しのために新たにアンケー

トを取る予定は無い。しかし、必要に応じてアンケート実施の有無を検討していく。 

 

●廣渡参事より、見直しにかかる今後の進め方について、資料３に基づき説明。 

・６月の第１回審議会（今回）において諮問及び中間見直しの基本的な考え方、スケジュ

ールなどを確認する。 

・７月中に、事務局にて中間見直し（案）を作成する。 

・委員には事前に資料を送付したうえで、８月に第２回審議会を開催し、中間見直し（案）

の協議を行う。 

・８月の審議会での意見をもとに、９月中に事務局にて中間見直し（案）の修正を行う。 

・１０月に第３回審議会を開催し、修正された中間見直し（案）を再度協議、修正したう

えで内容を決定する。 

・諮問に対する答申を、１０月２３日開催の宗像市教育委員会へ提出。 

・教育委員会終了後、１１、１２月にパブリックコメントを実施。 

・パブリックコメントでの意見などをもとに修正し、第４回審議会にて「宗像市スポーツ

推進計画（後期分）として報告。その後、公表。 

 

（２）スポーツ推進計画の進捗管理について 

●山本主幹より、進捗管理及びスポーツ推進係の新規事業について説明。 

・進捗管理については今回の審議会では進捗状況一覧表（資料４）の配布にとどめ、第２

回審議会時に報告を行う。 

・中間見直しと合わせながら進捗状況を見ていく必要があるため、今回配布している資料

は例年通りのものであるが、次回の審議会までには現在の計画と見直し（案）とで比較

できるような資料を追加配布する予定。 

・スポーツ推進係所管の新規事業について、一部説明。（宗寿園との連携、健康マルシェ） 

 

 



●濱本主任主事より、スポーツ政策係の新規事業について説明。 

・東京オリンピック、パラリンピックのキャンプ地誘致活動、啓発事業について説明。 

・聖火リレーに向けた進捗の報告。 

・県が実施している事業（アジアラグビー交流フェスタ）の報告。 

 

【質疑】 

（梅田委員）追加資料も、事前に送られてくるのか。 

→（廣渡参事）現在の資料は現在の計画における目標に向けての取り組みを記入している

が、実際の計画の具体的な内容と事業内容に差異が生じている項目があるため、その両者

を比較できるような資料を改めて作成し、中間計画の見直し（案）と一緒に事前に送る。 

 

７ その他 

・次回の日程について：８月下旬ごろを予定。後日改めて日程調整。 

 

 

 

 

 

 
【配布資料】 

資料１     諮問書 

資料２‐１ 宗像市スポーツ推進計画中間見直しに係る考え方 

資料２‐２ 第２期スポーツ基本計画 

資料２－３ 第２期スポーツ基本計画（ポイント） 

資料３   宗像市スポーツ推進計画中間見直しスケジュール 

資料４   スポーツ推進計画進捗状況 

・宗像市スポーツ推進審議会条例 

・宗像市スポーツ推進審議会委員名簿 

 


